

Articles

dans la Presse



2
0
1
8

SPORTS Aurore Roller Skating, section Rink Hockey

Une médaille au championnat d'Allemagne

LES JEUNES HOCKEYEURS de la section Rink du Colmar Aurore Roller Skating avaient le sourire aux lèvres, dimanche dernier, et une médaille au cou, après cette quatrième et dernière journée du championnat d'Allemagne du sud de Rink Hockey à Darmstadt. « Ça, c'est une journée que j'aimerais bien refaire !... », c'est la conclusion exprimée par tous et certainement aussi celle des accompagnateurs et du coach de l'équipe. Les joueurs, inscrits en U15, ont montré une belle ténacité face aux équipes locales pourtant très aguerries.

Le résultat du premier match contre TSG Darmstadt (9-1) n'a pas entamé le moral, mais plutôt déclenché une volonté de se recentrer sur un jeu construit, avec des offensives menées notamment par Maxime, Léo M., Stéphanie et une dernière ligne où Valentin et Léo L. ont défendu avec force le but occupé par Eliot. Il en a résulté une victoire 3-2 au deuxième match face à l'équi-



Les jeunes joueurs ont fait preuve de ténacité face aux équipes locales. DOC.REMIS

pe du TGS Vorwärts Frankfurt mais surtout la satisfaction d'avoir « bien joué ». L'équipe du RRV Gottmadingen, battu par le CARS lors de la précédente journée, n'a pas présenté de joueurs et déclaré forfait.

La cérémonie de remise de prix a couronné l'équipe du TGS Darmstadt qui a fini première à l'issue de ce championnat. TGS Vorwärts Frankfurt est deuxième, mais seulement à 1 point devant le Colmar Aurore Roller Skating

qui monte également sur le podium.

Un beau succès, entaché par une grande frustration des Colmariens de ne pas pouvoir accueillir leurs adversaires à domicile, faute de structure appropriée à Colmar. ■

DNA 20/09/2018

REPRISES D'ACTIVITÉS

La rentrée du Colmar Aurore Roller Skating



Le Colmar Aurore Roller Skating a repris ses activités depuis le 11 septembre.

DR

L'association Colmar Aurore Roller Skating (CARS) a fait sa rentrée le 11 septembre. Les membres dirigeants et les entraîneurs sont ravis d'accueillir les anciens licenciés ainsi que les nouveaux venus.

Le CARS propose différentes disciplines autour du roller : Initiation pour les enfants (mercredi), l'initiation et le perfectionnement pour les adultes (jeudi), danse artistique (créneau selon son niveau de pratique), rink hockey enfants et adultes

(mardi), course enfants et adultes (mardi ou vendredi), sport individuel ou collectif, en compétition ou en loisir, tout le monde peut trouver son bonheur autour de la glisse.

Dans la limite des places disponibles, et afin de prendre le temps de découvrir les activités, il est possible d'assister à 3 séances d'essai avant de s'engager. Le détail des séances et disciplines est accessible sur le site internet de l'association www.cars-roller.fr.

RENTRÉE SPORTIVE Colmar Aurore Roller Skating Reprise des activités



Le CARS propose différentes disciplines autour du roller. DOC.REMIS

L'ASSOCIATION COLMAR AURORE ROLLER Skating va faire sa rentrée aujourd'hui. Les membres dirigeants et les entraîneurs seront ravis d'accueillir les anciens licenciés ainsi que les nouveaux venus pour la reprise de ses activités. Le CARS propose différentes disciplines autour du roller : initia-

tion pour les enfants (mercredi), initiation et perfectionnement pour les adultes (jeudi), danse artistique (créneau selon son niveau de pratique), rink hockey enfants et adultes (mardi), course enfants et adultes (mardi ou vendredi). Sport individuel ou collectif, en compétition ou en loisir, tout le monde peut trouver

son bonheur autour de la glisse. Dans la limite des places disponibles, et afin de prendre le temps de découvrir les activités, il est possible d'assister à trois séances d'essais avant de s'engager. ■

.....
► Voir le site internet de l'association www.cars-roller.fr

DNA 11/09/2018



Colmar

| 17 | ALSredactionCOL@lalsace.fr | MARDI 28 AOÛT 2018 |



Photo L'Alsace/Christelle Didierjean

COLMAR

Plus de 200
participants
aux 6 h de roller

Page 19

SIX HEURES DE ROLLER

Plus de 200 en piste

La 7^e édition des 6 h de roller de Colmar, organisée par le Cars, a attiré plus de 200 participants ce dimanche aux abords du parc des expositions de Colmar.

L'association Cars (Colmar Aurore Roller Skating) a proposé ce dimanche sa 7^e édition des 6 h de roller de Colmar. Quelques 216 inscrits ont participé à cet événement sportif dont le départ a été donné à 10 h sur le parking du parc des expositions. En équipe de trois à cinq participants, en duo ou en solo, les concurrents se sont élancés pour six heures (trois heures en catégorie jeune) sur une boucle de 2,8 km allant jusqu'à la rue Lavoisier et aux abords du parc-expo. Les routes avaient été fermées à la circulation pour que la manifestation se déroule en toute sécurité.

« Nous sommes dans la moyenne haute de la participation », se réjouit Corinne Grass, présidente du Cars, notant toutefois « qu'il y a de moins en moins de courses, ça commence à s'étioler ». Et de citer par exemple l'annulation des 6 h de roller de Strasbourg. Des Strasbourgeois qui n'ont pas hésité à faire le déplacement en nombre à Colmar pour pratiquer leur sport favori, tout comme des Lyonnais, des Dijonnais ou encore des Parisiens. Pour le Cars, seulement 15 participants sur les 136 membres que compte le club



Quelque 216 inscrits ont pris le départ de la 7^e édition des 6 h de roller de Colmar, dimanche matin au parc des expositions de Colmar.

Photos: L'Alsace/Christelle Didierjean

ont pris part à la course, la plupart des membres s'étant investis dans l'organisation de la manifestation. Cette course d'endurance est adaptée à tous les niveaux de pratique et, si la plupart des concurrents étaient issus d'associations, une

trentaine de non licenciés ont également chausé leurs rollers. Comme l'an dernier, les longboards se sont joints à l'événement avec dix concurrents. « On a renouvelé l'expérience de l'an dernier, la cohésion se passe bien et ils appar-

tent du fun et leur état d'esprit », souligne Corinne Grass. Dans l'après-midi, un deuxième départ a été donné pour les jeunes de 8 à 13 ans qui se sont élancés pour une heure de course.

Christelle DIDIERJEAN



Les participants devaient parcourir une boucle de 2,8 km entre le parc des expositions et la rue Lavoisier.

Photo: L'Alsace



Depuis l'an dernier, les pratiquants de longboard peuvent participer.

Photo: L'Alsace



Passage de relais dans les régles de l'art.

Photo: L'Alsace

COURSES Six heures de roller

Plus de 200 en piste



Quelque 216 inscrits ont pris le départ de la 7^e édition des 6 h de roller de Colmar, dimanche matin au parc des expositions de Colmar. PHOTOS L'ALSACE-CHRISTELLE DIDIERJEAN

La 7^e édition des 6 h de roller de Colmar, organisée par le CARS, a attiré plus de 200 participants dimanche aux abords du parc-expo de Colmar.

L'ASSOCIATION CARS (Colmar Aurore Roller Skating) a proposé dimanche sa 7^e édition des 6 h de roller de Colmar. Quelque 216 inscrits ont participé à cet événement sportif dont le départ a été donné à 10h sur le parking du parc des expositions. En équipe de trois à cinq participants, en duo ou en solo, les concurrents se sont élancés pour six heures (trois heures en catégorie jeune) sur une boucle de 2,8 km allant jusqu'à la rue Lavoisier et aux abords du parc-expo. Les routes avaient été fermées à la circulation pour que la manifestation se déroule en toute sécurité.

« Nous sommes dans la moyenne haute de la participation », se réjouit

Corinne Grass, présidente du CARS, notant toutefois « qu'il y a de moins en moins de courses, ça commence à s'étioler ». Et de citer par exemple l'annulation des 6 h de roller de Strasbourg. Des Strasbourgeois qui n'ont pas hésité à faire le déplacement en nombre à Colmar pour pratiquer leur sport favori, tout comme des Lyonnais, des Dijonnais ou encore des Parisiens.

Pour le CARS, seulement 15 participants sur les 136 membres que compte le club ont pris part à la course, la plupart des membres s'étant investis dans l'organisation de la manifestation. Cette course d'endurance est adaptée à tous les niveaux de pratique et, si la plupart des concurrents étaient issus d'associations, une trentaine de non licenciés ont également chaussé leurs rollers. Comme l'an dernier, les longboards se sont joints à l'événement avec dix concurrents. « On a renouvelé l'expérience de l'an dernier, la cohabitation se passe bien et ils apportent du fun



Depuis 14an dernier, les pratiquants de longboard sont invités.

et leur état d'esprit », souligne Corinne Grass.

Dans l'après-midi, un deuxième départ a été donné pour les jeunes de 8 à 13 ans qui se sont élancés pour une heure de course. ■

Christelle DIDIERJEAN

SPORTS Les 6 Heures Roller

Bientôt la 7^e édition

L'association Colmar Aurore Roller Skating est actuellement en pleine préparation de la 7^e édition des 6 Heures Roller de Colmar. Cet événement se déroulera le dimanche 26 août au parc des expositions de Colmar.

MÊME SI L'ÉVÈNEMENT est sportif, il est toujours placé sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur. En solo ou par équipes, en famille ou entre amis, cette course est ouverte à tous, licenciés ou non. Ce format de course, avec objectif ou juste pour le plaisir, permet à tous d'y trouver son bonheur. C'est surtout l'occasion de se retrouver autour du roller.

Les bénévoles espèrent accueillir près de 250 coureurs venant de différentes régions de France mais aussi de Belgique et d'Allemagne. Au programme, il y aura l'épreuve phare, la course de relais de 6 h, avec un départ à 10 h. Les jeunes ne seront pas oubliés avec un relais de 3 h partant en même temps que les 6 h pour les 10 à 13 ans et un relais de 1 h pour les 5 à 10 ans partant à 14 h. Les



Rendez-vous le 26 août pour en découdre... DOCUMENT REMIS

trois épreuves sont chronométrées et se déroulent sur deux circuits sécurisés au parc-expo de Colmar et dans les rues alentour. Une animation est prévue sur place toute la journée, ainsi qu'un stand buvette et restauration. Les spectateurs pourront accéder au tracé de la course en rejoignant l'avenue de la Foire-aux-Vins ou la rue Lavoisier.

Les inscriptions sont encore possibles jusqu'au 21 août sur le site www.6hroller-colmar.com ■

► Dimanche 26 août au parc des expositions de Colmar, de 10 h à 17 h 30, avec le Colmar Aurore Roller Skating.

Plus d'informations sur les 6 heures roller de Colmar : www.6hroller-colmar.com

DNA 09/08/2018

SPORT

Tous sur des roulettes

La septième édition des « 6 heures de roller » aura lieu le 26 août au parc des expositions de Colmar.



En 2016, près de 200 sportifs avaient participé aux 6 heures de roller organisé par le Colmar Aurore Roller Skating au parc-expo de Colmar.

Archive L'Alsace Christelle Didierjean

L'association Colmar Aurore Roller Skating est déjà en pleine préparation de la septième édition des « 6 heures de roller de Colmar », qui se tiendra le dimanche 26 août 2018 au parc-expo.

Même si l'événement est sportif, il est toujours placé sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur. En solo ou par équipes, en famille ou entre amis, la course est ouverte à tous, licenciés ou non.

Trois relais pour tous les âges

Ce format de course, avec objectif ou juste pour le plaisir, permet à chacun de trouver son bonheur. C'est surtout l'occasion de se retrouver autour du roller. Les bénévoles espèrent ainsi accueillir près de 250 coureurs venant de différentes régions de France, mais aussi de

Belgique et d'Allemagne.

Au programme, il y aura l'épreuve phare, la course de relais de 6 heures, avec un départ fixé à 10 h. Les jeunes ne seront pas oubliés avec un relais de 3 heures partant pour les 10 à 13 ans (départ à 10 h aussi) et un relais d'une heure pour les 5 à 10 ans (départ à 14 h). Les trois épreuves sont chronométrées et se déroulent sur 2 circuits sécurisés au parc des expositions de Colmar et dans les rues alentour.

Une animation est prévue sur place toute la journée, ainsi qu'un stand buvette et restauration. Les spectateurs pourront accéder au tracé de la course en rejoignant l'Avenue de la Foire aux Vins ou la rue Lavoisier.

PARTICIPER dimanche 26 août de 10 h à 17 h 30 au parc-expo de Colmar. Les inscriptions sont possibles jusqu'au 21 août sur le site www.6hroller-colmar.com.

AUORE ROLLER SKATING

Une riche fin de saison

Les jeunes sportifs de l'école de patinage de l'association Colmar Aurore Roller Skating (CARS) ont récemment passé avec succès leur second test de roues proposés par la Fédération française de roller et skateboard. Les juges Océane Nicoll et Margaux Rey ont remis officiellement les diplômes actualisés, ainsi que le pin's souvenir aux différents lauréats. C'est une belle réussite, et les entraîneurs peuvent être fiers du travail accompli tout au long de l'année.

Former les encadrants, c'est important

Le même jour, d'autres candidats ont également obtenu la « roue bleue », en vue de se présenter à l'examen du Brevet d'initiateur fédéral (BIF). Cette roue fait partie des prérequis exigés pour obtenir le di-



Une sympathique équipe qui progresse mois après mois. DR

plôme. En effet, le dimanche 3 juin, la Ligue du Grand Est avait organisé l'examen de passage du BIF. Cette épreuve clôturait quatre week-ends d'une formation dense qui permet de poser les bases de l'encadrement. Ils étaient neuf patineurs de la région à avoir participé à ce formidable moment d'échanges entre associations et disciplines.

Former des encadrants, c'est se construire un avenir. Le CARS avait

inscrit cinq de ses membres à cette formation. Tous ont réussi avec succès le passage de l'examen final. Le sérieux et l'implication des bénévoles ont été justement récompensés.

Pour finir, un gala a été donné pour un grand anniversaire - celui des 115 ans de l'association - le 23 juin dernier, au gymnase du lycée Camille See.

Une fin de saison résolument riche !

L'Alsace 06/07/2018

GYMNASE CAMILLE-SEE Gala de patinage artistique sur roulettes

Les patins donnent des ailes !

Pour les 115 ans de Colmar Aurore Roller Skating (CARS), la section artistique de l'association donnait samedi soir un gala sur le thème « Voyage autour du monde » au gymnase du lycée Camille-See à Colmar.

AFFILIÉE à la Fédération française de roller et de skating, agréée par le ministère de la Jeunesse et des sports, l'association CARS est forte de près de 140 patineurs sur roulettes, qui viennent de Colmar et alentours. Elle déploie son activité dans les différentes disciplines qui vont du patinage artistique à la randonnée, en passant par le hockey et la course.

« En dansant, on se libère du poids du monde »

C'est la section artistique qui était à l'œuvre pour cette soirée. Le groupe est ouvert aux garçons, et profite d'en accueillir dès la prochaine rentrée mais pour l'heure, 34 jeunes filles de 7 à 17 ans se sont produites sous la houlette de leurs entraîneurs, Marie-Agathe et Florie Bourgardet Falier. Les deux jeunes femmes mettent leur complicité de sœurs au service de l'équipe dans un climat où l'on respire la confiance et l'enthousiasme.



Une chorégraphie orientale. PHOTOS DANA LAURENT HANDELBERGER

Moins de 30 minutes avant le début du spectacle, dans les vestiaires l'excitation était palpable, mais dès qu'il s'est agi de parler de leur discipline, les patineuses se sont recentrées, exprimant leur passion de façon saisissante : « Au début, on a peur quand on travaille une nouvelle figure, puis on prend confiance, on repousse ses limites... En dansant, on se libère du poids du monde, on peut s'exprimer d'une façon différente... J'aime faire quelque chose de beau et d'impressionnant ! » Une maman est présente pour aider à encadrer la troupe. Elle évoque l'effervescence suscitée par la préparation du spectacle, mais aussi la mobilisation des parents, chacun selon ses compétences, pour la lo-



Ouverture en tenue traditionnelle.



À l'heure espagnole.

gistique du spectacle. Même les mamies ont été mises à contribution pour la confection des différentes tenues ! Une belle synergie.

Concentration et sensations

Le grand moment venu, c'est la concentration qui domine. Sur la piste les figures s'enchaînent, la troupe évolue, sillonnant l'espace. Musiques, couleurs des costumes, tempos et figures évoquent tout à tour les différents pays traversés dans ce « Voyage autour du monde ».

Les patineuses filent, débilent, obliquent les distances. En les regardant, l'imagination bien qu'elle se sentent libérée de la pesanteur, et qu'en quittant les patins, cet essaim bourdon-

S. M.

Colmar Aurore Skatting Ça roule pour les jeunes...



Les jeunes membres du club ont réussi leurs tests de roues.

DOCUMENT REIMS

Mercredi 30 mai, les jeunes sportifs de l'école de patinage de l'association Colmar Aurore Roller Skating ont passé avec succès leur second test de roues proposés par la Fédération Française de Roller et Skateboard.

Les juges Océane Nicoll et Margaux Rey ont remis officiellement les diplômes actualisés, ainsi que le pin's souvenir, aux différents lauréats. C'est une belle réussite d'ensemble et des entraîneurs qui peuvent être fiers du travail accompli tout au long de l'année.

Le même jour, d'autres candidats ont également passé et réussissent la « roue bleue » en vue de se présenter à l'examen du Brevet d'Initiation Fédéral (BIF) ; cette roue fait partie des prérequis exigés pour obtenir le diplôme.

Le dimanche 3 juin, la Ligue du Grand Est avait

organisé l'examen de passage du BIF. Cette épreuve clôturait quatre week-ends de formation bien dense : ils étaient 9 patineurs de la région à avoir participé à ce formidable moment d'échanges entre associations et disciplines. Le CARS avait inscrit 5 de ses membres à cette formation. Tous ont réussi avec succès le passage de l'examen final. Le sérieux et l'implication de ses bénévoles ont été justement récompensés.

Un gala pour un grand anniversaire

Pour les 115 ans de l'association, la section artistique organise une démonstration de la discipline, sous la forme d'un Gala sur le thème « voyage autour du monde ». Il se déroulera le samedi 23 juin à partir de 20 h au gymnase du lycée Camille See. Tout cela donne une fin de saison est bien riche !

DNA 22/06/2018

PATINAGE

Pluie de médailles pour le CARS

Ce dimanche 20 mai a eu lieu la Coupe des Trois Lys à Saint-Louis. Cette compétition a réuni plusieurs clubs de patinage à roulettes du Grand Est dont le CARS (Colmar Aurore Roller Skating).

Douze patineuses du CARS dont 4 nouvelles se sont présentées. L'ensemble du groupe a réalisé de belles performances. Beaucoup de podiums, notamment lors de l'épreuve technique (enchaînement de sauts et de pirouettes) où les patineuses du CARS se sont imposées en décrochant la plupart des premières places : Rayana Samah 1^{re} sur 9, Lily

Reiter 1^{re} sur 8, Elena Bossart 1^{re} sur 5, chez les seniors, les 3 patineuses du CARS se sont retrouvées sur le podium avec Lily Ford 1^{re}, Laure Ghadbane 2^e et Jessica Ghadbane 3^e sur 8. Les 5 patineuses présentées en série de pas (nouvelle discipline pour le CARS) ont également obtenu de bons résultats Lily R. 1^{re} sur 4, Elena 1^{re} sur 6 et Laure 1^{re} sur 4.

L'épreuve danse, « la » nouveauté de l'année, dont la plus grande difficulté est de patiner sur le bon tempo, a permis aux 12 patineuses de s'essayer à cette pratique. Très belle danse de Rayana qui obtient la 2^e place

sur 8 concurrentes. Au total, le CARS a remporté 12 médailles sur 11 catégories. Félicitations aux autres patineuses Camille Gall, Elina Flaesch, Lilou Fritz, Eline Soriano-Carlier, Mona Biegle, Inès Kammerer qui ont été à la hauteur de leurs capacités. Belle journée de performance pour le CARS, avec une nouvelle expérience, de belles postures et surtout beaucoup de plaisir et de complicité dans le groupe des patineuses !

À présent, les patineuses se consacrent à préparer leur Gala de fin d'année qui aura lieu le Samedi 23 juin à 20 h au gymnase Camille Sée.

L'Alsace 03/06/2018

ROLLER Coupe des Trois Lys à Saint-Louis Une pluie de médailles pour le CARS



Les patineuses du CARS ont brillé récemment à Saint-Louis. DR

LA COUPE DES TROIS LYS a eu lieu à Saint-Louis dernièrement. Cette compétition a réuni plusieurs clubs de patinage à roulettes du Grand Est, dont le Colmar Aurore Roller Skating. Douze patineuses du CARS, dont quatre nouvelles, se sont présentées. L'ensemble du groupe a réalisé de belles performances.

Beaucoup de podiums ont été obtenus, notamment lors de l'épreuve technique (enchaînement de sauts et de pirouettes). Rayana Samah a terminé première sur neuf, Lily Reiter première sur huit, Elena Bossart première sur cinq. Chez les seniors, les trois patineuses du CARS se sont retrouvées sur le podium. Lily Ford, Laure Ghadbane et Jessica Ghadbane ont respectivement fini première, deuxième et troisième sur huit.

Les cinq patineuses présentées en

série de pas – une nouvelle discipline pour le CARS – ont également obtenu de bons résultats. Lily Reiter s'est classée première sur quatre, Elena Bossart première sur six et Laure Ghadbane première sur quatre. L'épreuve danse (la nouveauté de l'année), dont la plus grande difficulté est de patiner sur le bon tempo, a permis aux douze patineuses de s'essayer à cette pratique. Rayana Samah obtient la deuxième place sur huit concurrentes.

Au total, le CARS a remporté douze médailles dans onze catégories. Les autres patineuses, Camille Gall, Elina Flaesch, Lilou Fritz, Eline Soriano-Carlier, Mona Biegle et Inès Kammerer n'ont pas démerité non plus. À présent, les patineuses du CARS préparent leur gala de fin d'année, qui aura lieu le 23 juin (20h) au gymnase Camille-Sée de Colmar.

RETOUR EN IMAGES

Les champions 2018

22
FEVRIER



La soirée des champions est l'occasion de mettre à l'honneur 500 sportifs, 180 associations sportives colmariennes et 1 800 bénévoles. La ville consacre 8 % de son budget aux subventions sportives, soit 1,3 million d'euros.

Complexe de la Montagne Verte

Point Colmarien N° 259 02/2018

À LA MONTAGNE VERTE Les sportifs à l'honneur

Des champions hors-norme

La soirée des champions colmariens s'est déroulée à la Montagne Verte jeudi devant un parterre de personnalités et de récipiendaires méritants.



Les sportifs colmariens de l'année. PHOTOS DNA-NICOLAS PINOT

Régis Schaeffer, le maître de cérémonie, a tenu à préciser que 500 récompenses allaient être distribuées pour une quarantaine de disciplines. La municipalité avec en tête le premier adjoint Yves Hemedinger a choisi de valoriser et de mettre en avant les nombreux porte-drapeaux de

la Ville de Colmar, ceux qui font briller à travers leurs résultats la cité Bartholdi. C'est notamment le cas de Guy Rossi du Colmar Marathon Club qui tirera sa révérence courant de l'année « et qui souhaite un partage avec tous les Colmariens pour sa dernière compétition », précise le triathlète de l'extrême. Au rayon des champions re-

merciés, il convient de noter la performance exceptionnelle de Romain Cannone (SRC, escrime) qui a encore réalisé une saison pleine et mis en avant sa discipline. Maxime Panaia (CBC 71, billard) a ramené un nouveau titre de champion européen tandis que Lilya Cohen (SAO, lutte) et Olivier Imbert (ECC, cyclisme) ont brillé sur la scène

européenne. Régis Schaeffer a également appelé les adjoints Catherine Schoenenberger et Cédric Clor à mettre en exergue les résultats de Laurent Guignette (TAC, triathlon) en qualité de champion de l'année au même titre qu'Elise Heideberger (ACSS, sauvetage et secourisme) qui a obtenu de bons résultats.



L'ASPTT Colmar a démontré son savoir-faire.



Laurent Guignette, dit « Bretzel man », aux côtés du premier adjoint au maire de Colmar.

« Vous faites battre le cœur des Colmariens » Yves Hemedinger a tenu à rassurer tous les acteurs du sport colmarien en précisant « que la Ville continuera à soutenir le sport à Colmar. » Alors que la situation tend à

se compliquer pour trouver des ressources, l'adjoint au maire a précisé : « Nous continuerons à investir comme en témoigne les 1,9 million d'euros investis en 2017, ce qui représente 8 % du budget. C'est toujours un point d'honneur pour nous d'aider les associations (150) et les nombreux bénévoles (20 000). Nous nous devons de vous aider car vous représentez la réussite de la Ville et il s'agit d'une coproduction, car c'est vous qui faites battre le cœur des Colmariens. »

En termes d'investissement principal, Yves Hemedinger n'a pas manqué de souligner que « les travaux du nouveau gymnase du Grillenbreit et de la salle couverte d'athlétisme au stade de l'Europe allaient débuter et étaient attendus par les différentes associations. »

LES LAURÉATS

MÉDAILLE D'HONNEUR DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS

Médaille d'or
Lucien Pellicia (Fondateur de l'association colmarienne de sauvetage et de secourisme) ; Gérard Busch (Président de la commission technique de la ligue d'Alsace de basket) ; Jutta Sturm (Instructrice et sportive de haut niveau au centre interclubs Nivêlvoe Voges Alsace).

Médaille de bronze
Anne-Claire Hélier (Présidente de Colmar Evasion plongée) ; Daniela Meyer-Speicher (Trésorière de l'association de lancer de couteau et de haches) ; Charles Laroche (président de l'AS Equitation TUP) ; Christine Martelot (membre de la Société hippique de Colmar) ; Anais Krol (membre de l'association colmarienne de sauvetage et de secourisme) ; James Hilton (membre du karaté club combat Colmar).

SPORTIFS À L'HONNEUR

Catégorie 1
Vice-champions de France individuels : Emmanuel Lefranc et Benjamin Klacke (vice-champions de France masters de billard - Rétro club Colmar) ; Meygane Klein (vice-championne de France de gymnastique artistique FSGT D 3 - La Colmarienne 1863) ; Sébastien Valois (vice-champion de France juniors d'athlétisme - ESRCAC) ; Shamil Ikhlaïzov (vice-champion de France de judo - SAO 1896) ; Céline Hensinger (vice-championne de France de boules lyonnaises - Club bouliste de Colmar) ; Enora Chaib (vice-championne de France cadettes de sauvetage sportif - ACSS) ; Anais Krol (vice-championne de France seniors de sauvetage sportif - ACSS) ; Jocelyn Laporte (vice-champion de France masters de sauvetage sportif - TAC) ; Théo Oly (2^e à la finale masters minimes de bowling - Les Dragons de Colmar) ; Nicolas Itani et Malia Urban (vice-champions de France de street dance - ASPTT Colmar danse) ; Louis Passermi et Jules Bogal (vice-champions de France cadets de canoë-kayak - APACH) ; Simon Kiro (2^e aux Régates nationales de l'Espoir minimes de canoë-kayak - APACH) ; Rachel Tristram, Cédric Beil, Marie-Reine Oudin (vice-champions de France de course d'orientation - Alice CDC) ; Hannah Sprung, Sophie Sprung, Charlotte Coraducci (vice-champions de France de patinage artistique - CEPARC) ; Sibylle Haring (vice-championne de France cadettes d'athlétisme - PCA) ; Amélie Zind (vice-cham-

pienne de France seniors de quilles classic - ASHP Colmar) ; Kelly Wantzenrieder (vice-championne de France seniors de karaté - Karaté club Contact Colmar) ; Nassim Mermeche (2^e à la coupe de France Zone Nord de karaté - karaté club Contact Colmar) ; Mirko Maina et Léa Blanchon (vice-champions de France juniors de danses latines - SRC Danse Party Colmar).

► Champion proposé par la Ville : Nicolas Itani (ASPTT - danse), Championne proposée - Amélie Zind (ASHP Colmar - quilles) ; 3^e au championnat de France individuels : Meygane Klein (FSGT de gymnastique artistique - La Colmarienne 1863) ; Céline Hensinger-Golly (boules lyonnaises - club bouliste colmarien) ; Shamil Ikhlaïzov (lutte libre - SAO 1896) ; Simone Uhl (vétérans de quilles classic - bowling club Egal'Or Colmar) ; Elise Heideberger (minimes de sauvetage sportif - ACSS) ; Florian Wagner (seniors de sauvetage sportif - ACSS) ; Marc Bechler (seniors de darts - TACC) ; Théo Oly (minimes de bowling - Les Dragons de Colmar) ; Marie Matczak (finale masters juniors de bowling - Les Dragons de Colmar) ; Charline Schwartz, Lisam France, Lucas Ruhlmann (street dance - ASPTT Colmar danse) ; Julien Scherb (natation handisport - SRC Handisport natation) ; Jules Bogal, Julie Obrecht (cadets de canoë-kayak - APACH) ; Camille Bernauer, Rachel Tristram, Jacques Schmidt-Morgeroth, Malia Urban, Christine Ho Thanh (course d'orientation - CDC) ; Sébastien Valois (juniors d'athlétisme - ESRCAC) ; Edric Misoux (masters d'athlétisme - ESRCAC) ; Florian Spieser (quilles classic - ASHP Colmar) ; Nassim Mermeche (Karaté - Karaté club Contact Colmar) ; Florian Ivošević (Hyakushinkai Karaté club Contact Colmar) ; Benoît Legube, Hugo Klein (escrime - SRC escrime).

► Champion proposé : Marc Bechler (TACC - darts) ; Championne proposée : Rachel Tristram (CDC - course d'orientation).

Catégorie 2
Vice-champions de France par équipe : Rétro club Colmar ; La Colmarienne 1863 ; Association sportive du lycée Risler-Pascal ; Club d'enseignement du patinage artistique Colmar ; Charline Schwartz et Nicolas Itani ; Lisa Dubail et Hélène Husser ; Formation Dynamite de l'ASPTT Colmar danse ; Formation Unifiée de l'ASPTT Colmar danse ; Isabelle et Daniel Scaravella (Colmar New Dance club) ; Spiro Tsanakalis et Lilly Cantineau (SRC Danse Party Colmar).

► Equipe championne hommes proposée : Rétro club Colmar (billard) ; Equipe cham-

pienne femmes proposée : Lisa Dubail et Hélène Husser (ASPTT - danse).

3^e au championnat de France par équipe : Tennis pour Tous ; Gabrielle Ruffet et Robin Löffler (ASPTT Colmar danse) ; SRC Handisport Natation ; Club d'orientation de Colmar ; Marie-Paule Thiebault et Marie-Reine Oudin (CDC) ; Equipe mixte trail long de Pays de Colmar Athlétisme ; Equipe minimes masculines relais du Pays de Colmar Athlétisme ; Stéve Spieser, Christian Zind, Christophe Zindy (ASHP Colmar) ; Krystel Siska-Kotas et Maelys D'Isidoro (SRC Danse Party Colmar) ; Equipe masculine escrime - de 20 ans des Sports Réunis de Colmar ; Victoria Drisis et Liou Schworer (SRC escrime).

► Equipe championne hommes proposée : Pays de Colmar Athlétisme minimes masculines de relais. Equipe championne femmes proposée : Marie-Paule Thiebault et Marie-Reine Oudin (CDC - course d'orientation).

Catégorie 3

Champions de France individuels :
Meygane Klein (La Colmarienne 1863) ; Maxime Panaia (Colmar Billard club 71) ; Florian Ivošević (Karaté club Contact Colmar) ; Daniela Meyer-Speicher (lancer de couteaux et de haches - ALCA) ; Cédric Beil (course d'orientation - CDC) ; Lisa De Freitas Perestelo (patinage artistique (CEPARC) ; Sébastien Valois et Amar Marzougui (athlétisme - ESRCAC) ; Laura Fontaine (1^{re} aux Régates nationales de l'Espoir minime de canoë-kayak (APACH) ; Quentin Derro (vainqueur de la finale masters jeunes de bowling - Les Dragons de Colmar).

► Champion proposé : Florian Ivošević (Karaté club Contact Colmar). Championne proposée : Lisa De Freitas Perestelo (CEPARC - patinage artistique).

Catégorie 4

Champions de France par équipe :
Avenir Colmar (gymnastique artistique) ; Société Athlétique Olympique 1896 (benjamins de lutte) ; Malia Urban et Line Metter (street dance - ASPTT Colmar danse) ; Lucas Ruhlmann et Liam Shayne, Sarah De Viveros et Alicia Hak (street dance - ASPTT Colmar danse) ; Formation DQ-Quest de l'ASPTT Colmar danse (street dance) ; Formation Dream Dance de l'ASPTT Colmar danse (street dance) ; Isabelle Wack et Martine Vesce (course

d'orientation - CDC) ; Jacques Schmidt-Morgeroth, Jacques Mougout, Rachen Tristram, Cédric Beil (équipe championne de France des clubs - CDC) ; Charles Guillaume Schmitt et Elina Salikhova (danses latines - SRC Danse Party Colmar) ; Axel Sampino et Anna Sponkova (danses latines - SRC Danse Party Colmar) ; Equipe masculine escrime - de 17 ans des Sports Réunis de Colmar ; Thierry Roland, Angélique Delevoye Berard, Christophe Berard (photos subaquatiques en piscine - Aquatic club d'Alsace Colmar).

► Equipe championne hommes proposée : Sports Réunis de Colmar escrime des moins de 17 ans. Equipe championne femmes proposée : Avenir Colmar gymnastique.

Catégorie 5

Rétro club Colmar (Accession en division nationale 1) ; Avenir Colmar (Accession en division nationale 3 FFG, en championnat de France trampolines aux championnats de France individuels FFG et par équipe) ; La Colmarienne 1863 (Accession en division nationale 3 et à l'ESGT de gymnastique artistique) ; Athlétisme Colmar Liberté Triathlon (Accession à la Coupe France des clubs par équipe), Pays de Colmar Athlétisme (Accession en nationale 1 A) ; Bartholdi bowling club (Accession en nationale 3) ; Colmar Echecs (Accession en Nationale 2) ; Colmar Aurore Roller Skating (Accession en championnat de France individuel de roller indoor, sur piste et sur route) ; SRC Handisport natation (Accession en championnat de France de natation 2) ; Club d'orientation de Colmar (Accession en championnat de France des clubs de natation 2 et 3) ; Centre d'enseignement et de recherche artistique de Colmar (Accession au Masterclass Ethnique Contemporain de danse) ; Réserve Gerard (Qualification au championnat de France de natation - SRC natation).

► Equipe proposée : Colmar Aurore Roller Skating.

Catégorie 6

Performances de niveau européen :
Olivier Imbert (vice-champion d'Europe de BMX - Entente cycliste Colmar) ; Quentin Derro (1^{er} au championnat d'Europe de boulding - Les Dragons de Colmar) ; Lévan Aguilava et Lilya Cohen (1^{er} du Tallinn Open Joutour européen de lutte - SAO 1896) ; Florian Wagner (7^e au championnat d'Europe de sauvetage sportif - ACSS) ; Romain Cannone (11^e au championnat d'Europe et 3^e au circuit européen d'escrime - SRC escrime) ; Thierry

Fouillard (3^ee au championnat d'Europe escrime - SRC escrime).

► Champion proposé : Olivier Imbert (Entente cycliste Colmar). Championne proposée : Lilya Cohen (SAO - lutte).

Catégorie 7

Titres européens :
Maxime Panaia (champion d'Europe cadets de billard - Colmar Billard Club 71) ; Chady Gaillard (champion d'Europe de BMX - Entente cycliste Colmar) ; Florian Wagner (champion d'Europe de sauvetage sportif avec l'équipe de France - ACSS) ; Cédric Beil (champion d'Europe de course d'orientation - CDC) ; Romain Cannone (champion d'Europe d'escrime avec l'équipe de France - SRC escrime).

► Champion proposé : Maxime Panaia (Colmar Billard Club 71).

Catégorie 8

Performances de niveau mondial :
Laurent Guignette (vice-champion du monde d'ultra-triathlon, 1^{er} au Déca Iron de Leon Mexique et 3^e au Déca Iron Man Swiss Ultra - TACC) ; Yves Dupre (vice-champion du monde des jeux mondiaux de la Médecine et de la Santé de natation) ; Lisa De Viveros (vice-championne du monde de boxe française - SAO 1896) ; Jean-Philippe Krust (7^e au championnat du monde d'aéromodélisme par équipe - Aéro Modèle Club Jean Mermoz) ; François Lorang (Participation à la coupe du monde de course d'orientation - CDC) ; Charles Guillaume Schmitt et Elina Salikhova (3^e place aux jeux mondiaux et 5^e au championnat du monde adultes de danses latines - SRC Danse Party Colmar) ; Axel Sampino (4^e au championnat du monde juniors de danses latines - SRC Danse Party Colmar) ; Anna Sponkova (4^e au championnat du monde juniors de danses latines - SRC Danse Party Colmar) ; Romain Cannone (3^e à la coupe du monde, 5^e au championnat du monde avec l'équipe de France et 2^e au championnat du monde d'escrime - SRC escrime) ; Stéphanie Dubourg (2^e à la coupe du monde de bowling - Les Dragons de Colmar).

► Champion proposé : Romain Cannone (Sports Réunis de Colmar - escrime).

Catégorie 9

Titres mondiaux :
Jean-Louis Huberschwiler (champion du monde de marathon d'escaliers - Colmar Marathon Club) ; Yves Dupre (Champion du monde des jeux mondiaux de la Médecine et

de la Santé de natation) ; Guy Rossi (1^{er} de la coupe du monde d'ultra-triathlon des plus de 60 ans - Colmar Marathon club).

► Champion proposé : Guy Rossi (Colmar Marathon Club).

Catégorie 10

Meilleur jeune ou/et meilleure équipe de jeunes :
Jean Bronner (champion d'Alsace juniors d'aéromodélisme - Aéro Modèle Club Jean-Mermoz) ; Alexis Weiss (vice-champion d'Alsace juniors d'aéromodélisme - Aéro Modèle Club Jean-Mermoz) ; Quentin Derro (vainqueur du challenge Louison Jancart et de la finale masters jeunes et 3^e au championnat d'Europe de bowling - Les Dragons de Colmar) ; Camille Mariathas et Lello Salamone (finalistes au championnat de France de danses latines, vice-champions régionaux du Grand Est et 1^{er} place à l'Open de Paris - ASPTT Colmar danse) ; Club d'orientation de Colmar (1^{er} club au challenge national des écoles de course d'orientation) ; Gillian Watron (4^e performance française au 100 m - ESRCAC) ; Equipe cadets-juniors du Pays de Colmar Athlétisme (6^e au championnat de France d'athlétisme) ; Guillaume Denis Sembra (champion d'Alsace seniors de cross triathlon - TACC) ; Equipe masculine escrime - de 14 ans des Sports Réunis de Colmar (championne d'Alsace par équipe) ; Equipe féminine escrime - de 17 ans de Sports Réunis de Colmar (championne d'Alsace par équipe) ; Equipe natation synchronisée des Sports Réunis de Colmar (participation à l'inter-région juniors) ; Lucy-Li Singharat (championne du Haut-Rhin minimes de judo - Colmar judo) ; Orso Escartin (champion du monde d'athlétisme - ESRCAC).

► Champion proposé : Lucy-Li Singharat (Colmar judo).

Catégorie 11

Equipe féminine championne de l'année proposée : Club d'enseignement du patinage artistique de Colmar.

Catégorie 12
Championne de l'année proposée : Elise Heideberger (Association colmarienne de sauvetage et de secourisme).

Catégorie 13
Equipe masculine championne de l'année proposée : Pays de Colmar Athlétisme (Accession en Nationale 1 A).

Catégorie 14

Champion de l'année proposé : Laurent Guignette (Triathlon Alsace Club Colmar).